

JUNTO CON RECIBIR LA VISITA DEL EMBAJADOR NIU QINBAO

Ariztía retoma exportaciones a China

El negocio con el país asiático estuvo suspendido producto de la influenza aviar.

Hace unos días, el embajador de la República Popular China, Niu Qinbao, visitó la Planta Procesadora El Paico de Empresas Ariztía, donde conoció las instalaciones, el proceso productivo y fue recibido por los ejecutivos y representantes de los 5.300 trabajadores de Ariztía.

Esta visita se realizó tras el anuncio de la reapertura de las exportaciones de productos avícolas chilenos a China, las cuales estuvieron suspendidas por la presencia de influenza aviar desde marzo del 2023. Según explican de Ariztía, la reapertura de este mercado es un hecho de importancia para toda la industria avícola chilena.

En este mismo contexto el Servicio Agrícola y Ganadero (SAG) eligió también la Planta Procesadora El Paico de Ariztía para realizar la ceremonia oficial en que se dio comienzo a la certificación de cargas de pollo chileno para China, instancia liderada por su director nacional, José Guajardo, junto a las autoridades chinas, ocasión en que se agradeció a las diferentes actores que hicieron posible esta reapertura como el Ministerio de Agricultura, entre otros.

Cabe destacar que Chile fue el primer país latinoamericano con el cual China firmó un tratado de libre comercio, en 2005. "Ariztía provee de productos avícolas a sus clientes de China desde entonces, los que destacan la reputación y calidad de sus productos", afirmaron representantes de Empresas Ariztía.



María Paz Soto, Export manager Asia Latam África de Empresas Ariztía; Manuel Ariztía, presidente del Directorio de Empresas Ariztía; Jaime Ibarra, administrador ilustre de El Monte; Niu Qingdao, embajador de China en Chile, y Marcello Malfanti, gerente de Exportaciones de Empresas Ariztía.



Daniela Acuña, subdirectora de Odepa; José Guajardo, director nacional del SAG; Milton Yussef, jefe del Equipo SAG Planta El Paico; Li Meng, consejera económica de la Embajada de China; Heriberto Urzúa, vicepresidente del Consejo Directivo, y Eugenio Ariztía, vicepresidente Otros Negocios, ambos de Empresas Ariztía.



Ma Kegiang, consejero económico y comercial de la Embajada de China en Chile; Heriberto Urzúa, vicepresidente del Consejo Directivo de Empresas Ariztía; Niu Qingdao, embajador de China en Chile, junto a Paulo Ariztía, gerente general, e Italo Sciarresi, gerente Operaciones, ambos de Empresas Ariztía.